
С 1 октября столичные ЗАГСы перешли на новую систему работы. Из-за 
внесенных поправок в Семейный кодекс РФ теперь заявления на заключе-
ние брака можно подать максимум за год до запланированной даты. Кроме 
того, в столице заработала новая информационная система — «Единый 
государственный реестр ЗАГС». С ее помощью заявители могут получать 
повторные свидетельства или справки о регистрации актов гражданско-
го состояния в любом органе ЗАГС России. Необходимость обращаться 
в ЗАГС, где акт был зарегистрирован и где хранится его копия, отпала. 
Чтобы получить нужную архивную справку в день обращения, необходимо 
внести запрашиваемую актовую запись в Единый госреестр.
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КОММУНАРКА 1 октября 2018 года. Теперь они с полным правом могут назвать себя новыми москвичами. 
Виктория Изе и Ренат Ахметзянов только-только оформили покупку квартиры в Новой Москве и очень этому рады.

Москва и москвичи. 
Молодежь выбирает ТиНАО

Подать заявление за год до свадьбы

ЦИФРА

Дмитрий Набокин 
переназначен 
на должность 
префекта 
На этой неделе мэр Москвы 
Сергей Собянин подписал 
указы о назначении пре-
фектов административных 
округов столицы. Согласно 
его распоряжению Дмитрий 
Набокин (на фото) и ряд дру-
гих префектов, среди которых 
Алексей Челышев (ЮАО), 

Владимир 
Говердов-
ский (ЦАО), 
были вновь 
переназна-
чены на свои 
должности.
А три округа 

получили новых руководите-
лей. Префектуру Северного 
округа Москвы возглавил 
Владимир Степанов, главой 
префектуры Восточного 
административного округа 
Москвы назначен Николай 
Алешин, а Алексей Беляев те-
перь возглавляет префектуру 
Северо-Восточного округа.

лет исполняется 5 октября 
Центру содействия семейному 
воспитанию «Молодая гвар-
дия» во Внуковском. Детский 
дом был основан на базе 
имения Лосевых, а имя ему 
дало стихотворение Алексан-
дра Безыменского. 

Главное
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tinao.mos.ru/ 

facebook.com/
Префектура-ТиНАО-гМосквы— 
824424417654185/

 instagram.com/prefektura_tinao/

vk.com/club87169784

http://newokruga.ru/

https://twitter.com/newokruga

https://instagram.com/
novie_okruga/

facebook.com/ 
Новые-округа-881808275217980

НАШИ СТРАНИЧКИ В СОЦСЕТЯХ
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Нарядная школа 
для Десеновского 

Праздничный 
календарь 

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин на своей странице 
в «Твиттере» анонсировал 
строительство новой шко-
лы в Десеновском.

По словам главы города, об-
разовательное учреждение 
будет рассчитано на 1375 де-
тей. Здание разделят на две 
части: для младших и стар-
ших классов. Каждая — с от-
дельным входом, столовой, 
спортивным и актовым за-
лами. Фасады школы украсят 
разноцветными декоратив-
ными пластинами.
— Должно получиться ярко 
и необычно, — поделился 
ожиданиями мэр. 
В связи с ростом населения 
Новой Москвы, которое 
специалисты спрогнози-
ровали на следующий год, 
строительство школы станет 
важным шагом на пути ре-
шения вопросов, связанных 
с существующей пока нехват-
кой мест в образовательных 
учреждениях.

Роман Солдатов 
newokruga@vm.ru

Новогодние каникулы прод-
лятся целых 10 дней за счет 
майских праздников. Такое 
решение было принято 
в правительстве России.

5 и 6 января перенесут 
на 2 и 3 мая, так как середина 
новогодних каникул выпада-
ет на субботу и воскресенье. 
Кроме этого, выходной день, 
в связи с празднованием 
23 февраля, которое страна 
будет отмечать в субботу, 
перенесут на 6 мая. Измене-
ния в праздничном календаре 
также коснутся Международ-
ного женского дня, который 
отметят с 8 по 10 марта. 
День защитника Отечества 
россияне будут праздновать 
23 и 24 февраля. 
Напомним, что новогодние 
гулянья стартуют 30 декабря 
и завершатся 8 января. 
В начале мая россияне смогут 
отдохнуть с 1-го по 5-е число. 
Ну а праздновать День По-
беды будут с 9 по 12 мая.
Роман Солдатов

newokruga@vm.ru

ЦИФРА

квадратных метра составит 
площадь надземного пеше-
ходного перехода на Калуж-
ском шоссе, который построят 
на 2-й Ватутинской улице 
в поселке Ватутинки. Он со-
оружается в рамках рекон-
струкции дороги А-101.

583
С 1 января столичным ферме-
рам увеличат размер субсидий. 

Аграрии, в первую очередь работающие 
в Новой Москве, могут рассчитывать на 
дополнительное финансирование со сто-
роны города. Решение об увеличении 
размеров поддержки принял мэр Москвы 
Сергей Собянин.
Соответствующее постановление уже 
опубликовано на официальном сайте 
мэра Москвы и вступит в силу 1 января 
следующего года. Согласно документу, 
вдвое увеличивается субсидия для про-
изводителей молока. Фермер получит 
220 рублей за 4–6 тысяч литров молока, 
400 рублей за 6–7 тысяч литров и более. 
На треть увеличивается субсидия на раз-
витие животноводства — 6,5 тысячи руб-

хозяйства, так и частные фермерские 
подворья. Есть и свое поголовье круп-
ного рогатого скота — более 3,5 тысячи 
голов, в том числе дойные стада, — гово-
рит министр столичного правительства, 
руководитель Департамента торговли 
и услуг Алексей Немерюк. — Москва 
производит шесть процентов всего объ-
ема молока, необходимого для потреб-
ностей предприятий и горожан. Соя, 
мясо, овощи производятся в нашем ме-
гаполисе.
Безусловно, нужно принимать во вни-
мание и то, что Москва — не аграрный 
регион. В столичном Департаменте тор-
говли и услуг подчеркивают: нельзя ска-
зать, что в городе сформирован большой 
сельхозкомплекс, но 600 фермерских хо-
зяйств выпускают востребованную про-
дукцию.
— Самых крупных в Новой Москве на-
считывается шесть, и эти предприятия 
работают уже не первый год. Мы с гор-
достью отмечаем, что в городе есть свои 
товаропроизводители, — продолжает 
министр. — Они удовлетворяют потреб-
ности в разного рода продукции от одно-
го до шести процентов общего объема. 
В этом году объем субсидий от Москвы 
превышает 100 миллионов рублей в год. 
Всего насчитывается восемь направ-
лений, по которым фермеры получают 
поддержку. Эти средства помогают им 
обновлять технику, закупать корма, рас-
ширять хозяйства. Кроме того, город суб-
сидирует ставки по кредитам. Это хоро-
ший плюс к федеральной поддержке.
Глава города ранее заявлял, что для пред-
приятий, которые добросовестно рабо-
тают, увеличат объемы финансовой под-
держки в два раза. Для многих это станет 
хорошим подспорьем, а соответственно, 
можно будет ждать свежую продукцию 
от местных производителей на рынках.
В 2019–2021 годах власти планируют 
удвоить субсидии фермерам Новой Мо-
сквы на закупку сельскохозяйственной 
техники, удобрений и племенного скота.

Василиса Чернявская 
v.chernyavskaya@vm.ru
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хозяйства, так и частные фермерские 
подворья. Есть и свое поголовье круп-
ного рогатого скота — более 3,5 тысячи 
голов, в том числе дойные стада, — гово-
рит министр столичного правительства, 
руководитель Департамента торговли 
и услуг Алексей Немерюк. — Москва 
производит шесть процентов всего объ-
ема молока, необходимого для потреб-
ностей предприятий и горожан. Соя, 
мясо, овощи производятся в нашем ме-
гаполисе.
Безусловно, нужно принимать во вни-
мание и то, что Москва — не аграрный 
регион. В столичном Департаменте тор-
говли и услуг подчеркивают: нельзя ска-
зать что в городе сформирован большой

лей вместо 5 тысяч за 
каждое животное. При 

расчете размера субсидии 
эта сумма — 6,5 тысячи руб-

лей — будет умножаться на чис-
ленность племенного маточного 

поголовья и коэффициент к числен-
ности такого поголовья.

Городские власти напоминают: послед-
нее увеличение размеров субсидирова-
ния по молочному животноводству осу-
ществлялось в 2015 году, по племенному 
животноводству — в 2014 году.
— Хотя большое число фермеров на-
шего макрорегиона занимается именно 
молочным скотоводством, — рассказа-
ла председатель крестьянских хозяйств 
и сельскохозяйственных кооперативов 
России Ольга Башмачникова. — И в мае, 
когда в Москве проходил крупнейший 
фермерский форум, многие гости, в том 
числе и зарубежные, приезжали посмо-
треть именно на молочные хозяйства.
Инфляция, изменение экономических 
реалий подстегнули город к переменам 
в сфере финансирования и поддержки 
сельхозпроизводителей. 
— В Новой Москве всегда были сельхоз-
товаропроизводители. На присоединен-
ных территориях размещаются как круп-
ные комбинаты, большие тепличные 

ПОДДЕРЖКА

Племенная буренка 

дост
ойна большего

Оказывается, именно 
в столице самая высокая 
стоимость коров. Бурен-
ки в Москве обходятся 
фермерам примерно 
по 135 тысяч за голову. 
А вот в Оренбургской об-
ласти всего за 48 тысяч.

Среди тех, кто получил поддержку 
в предыдущие годы — фермер 
из Марушкинского поселения 
Алексей Бурков. В Новой Москве 
он разводит коров, кроликов и до-
машнюю птицу. 
— На сегодняшний день продаю 
свою продукцию на наших фести-
валях, на ярмарках выходного 
дня, на межрегиональных ярмар-
ках, — рассказывает он.
И объем его производства вы-
рос многократно, так городская 
финансовая поддержка помогла 
развить собственное дело.

ФАКТ

Москва ежегодно потребляет чуть 
более 12 миллионов тонн продук-
тов питания. И значительную часть 
этого объема производят фермеры 
именно из присоединенных тер-
риторий. Кисло-молочная про-
дукция, мясо, овощи — москвичам 
по нраву то, что производится 
и выращено с любовью.

Справка
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ЗАКОН

Мэр Москвы Сергей Собянин 
подписал закон о дополнитель-
ных мерах поддержки и со-
хранении льгот для москвичей 
в связи с проведением в стране 
пенсионной реформы.  

Средства для реализации закона бу-
дут заложены в городской бюджет 
2019–2021 годов. В силу документ всту-
пит 1 января 2019 года.
У москвичек старше 55 лет и москвичей, 
перешагнувших порог 60-летия, сохра-
нятся все привычные льготы. Сергей Со-
бянин после совещания с депутатами 
Мосгордумы предложил сохранить бес-
платный проезд на общественном транс-
порте, помочь с путевками в санатории 
по направлению врача. Тем, кто еще не 
достиг пенсионного возраста, помогут 
получить бесплатное изготовление и ре-
монт зубных протезов. Кроме того, город 
вводит новые меры соцподдержки для мо-
сквичей старше 50 лет. Они смогут еже-

годно проходить бесплатную диспансери-
зацию. 
Ветераны труда и военной службы со-
хранят льготу в 50 процентов на оплату 
жилищно-коммунальных услуг, компенса-
цию расходов на оплату домашнего теле-
фона и ежемесячную денежную выплату.
— Мы должны сделать все, чтобы мо-
сковские меры социальной защиты были 
направлены на людей не в связи с дости-
жением пенсионного возраста, а с дости-
жением 55 лет у женщин и 60 — у муж-
чин. Так, чтобы люди чувствовали, что 
город о них заботится, — сказал глава 
столицы.
Сергей Собянин призвал депутатов не 
только утвердить льготы, но и одобрить 
выделение дополнительных средств для 
адресной поддержки. Также правитель-
ство Москвы создаст специальный Центр 
переподготовки и трудоустройства мо-
сквичей старше 50 лет, в котором будут 

работать наиболее опытные и внима-
тельные специалисты службы занятости.
— Нужно сделать ее более гибкой и до-
ступной. Так, чтобы люди могли в любой 
момент при необходимости обращать-
ся в наши центры социальной защиты 
и видеть там отклик, — заявил Сергей 
Собянин. 
Внесенный законопроект касается мер 
поддержки ветеранов труда. 
— По достижении определенного возрас-
та будет присваиваться звание ветерана 
труда со всеми полагающимися в со-
ответствии с законами города Москвы 
льготами, — отметил Сергей Собянин.
Предусмотренная городом ежемесячная 
дополнительная выплата в размере од-
ной тысячи рублей будет начисляться 
москвичам предпенсионного возрас-
та 55–60 лет в случае, если их доход не 
превысит 150 тысяч рублей в месяц или 
1,8 миллиона рублей в год. Кроме того, 
депутат Мосгордумы Степан Орлов в ходе 
обсуждения законопроекта внес поправ-
ки, предусматривающие поддержку мо-
сквичей предпенсионного возраста при 
переезде по программе реновации. Их 
парламентарии тоже одобрили.
Для жителей ТиНАО старшего возраста 
московские льготы и пенсионные надбав-
ки оказались очень важным подспорьем.

— Теперь каждый год с женой 
ездим в санаторий по бесплат-
ным путевкам, — рассказыва-
ет пенсионер из Московского 
Виктор Демин. — Во времена 
Подмосковья о таком даже не 
мечтали.
Василиса Чернявская 
v.chernyavskaya@vm.ru

Женщинам старше 55 и мужчинам 
после 60 лет будут предостав-
лены все меры соцподдержки, 
которыми они могли бы восполь-
зоваться, если бы пенсионный 
возраст в стране остался преж-
ним. Для них сохраняются такие 
значимые льготы, как бесплатный 
проезд в транспорте и электричках 
вне Малого кольца Московской 
железной дороги, бесплатное из-
готовление и ремонт зубных про-
тезов, обеспечение при наличии 
медицинских показаний нерабо-
тающих граждан бесплатными 
путевками на санаторно-курортное 
лечение и возмещение расходов 
на проезд железнодорожным 
транспортом к месту лечения.

ВЛАДИМИР 
ПЕТРОСЯН
Руководитель 
Департамента труда 
и социальной защиты 
населения города 
Москвы

Москва ответственно подошла 
к подготовке пенсионной рефор-
мы, опираясь на главное условие, 
которое обозначил президент 
России Владимир Путин, — при-
нять дополнительные меры 
социальной поддержки граждан 
до их выхода на пенсию. Столица 
сохраняет все основные льготы 
для жителей предпенсионного 
возраста и предлагает новые меры 
для москвичей старше 50 лет. 
Законопроект, внесенный мэром 
Москвы Сергеем Собяниным, 
устанавливает постоянные льготы 
для москвичей предпенсионного 
возраста на транспортное и меди-
цинское обеспечение. Все льготы 
носят не временный, а постоянный 
характер.

АЛЕКСЕЙ 
ШАПОШНИКОВ
Председатель 
Московской 
городской думы

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

С 1 ЯНВАРЯ БУДУТ ВВЕ
ДЕНЫ НОВЫЕ МЕРЫ 
СОЦПОДДЕРЖКИ 
ЛЮДЯМ СТАРШЕ 50 ЛЕТ

5 октября 2017 года. Москва. Наталья и Георгий Закоморные вместе уже 50 лет и точно 
знают, что столица делает все, чтобы пенсионерам жилось легче.

Город расширил 
список льгот
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1 октября в столичном Депар-
таменте развития новых терри-
торий подсчитали, что с начала 
года в Троицком и Новомосков-
ском округах введено свыше 
900 тысяч «квадратов» жилья.

Планы этого года — ввести почти полто-
ра миллиона квадратных метров жилья 
в самых молодых округах столицы. До 
конца года строителям осталось довести 
до ума и до ввода в эксплуатацию чуть 
более трети запланированного объема. 
Однако покупатели не собираются ждать 
момента, когда им вручат ключи от за-
ветного жилья. Квартиры они покупают 
еще на стадии строительства домов.
Среди тех, кто ждет сдачи новостройки, 
молодая пара — Виктория Изе и Ренат 
Ахметзянов. Ребята решились на ипоте-
ку недавно, а на днях оформили договор. 
Правда, новоселье они справят не рань-
ше конца следующего года. Или даже 
в начале 2020-го.
— Мы выбрали квартиру в Коммунарке, 
проект понравился своей доступностью, 
тем более что квартиры на этапе строи-
тельства дешевле, чем в готовых ново-
стройках, — отмечает Виктория. 
Сейчас пара снимает квартиру, о соб-
ственном жилье задумались несколько 

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Три четверти покупателей квартир 
в новостройках Троицкого и Но-
вомосковского округов — это мо-
лодые семьи. Они энергичны, 
самодостаточны, перспективны. 
И я очень рад тому, что Новая 
Москва прирастает именно моло-
дежью. Аналитика показывает, 
что динамично растет количество 
зарегистрированных договоров 
долевого участия, а более по-
ловины квартир в новостройках 
ТиНАО приобретаются благо-
даря ипотечному кредитованию. 
При этом наибольшим спросом 
пользуются одно- и двухкомнат-
ные квартиры.

ВЛАДИМИР 
ЖИДКИН
Руководитель 
Департамента развития 
новых территорий 
города Москвы

Виктория 
и Ринат: 

«Квартира 
в Коммунарке 

понравилась нам 
своей 

доступностью»

1 октября 2018 года. Сосенское. 
Виктория Изе и Ринат Ахметзя-
нов долго выбирали, где купить 
жилье, и остановили свой выбор 
на Коммунарке (2). Просторы 
и удобства ТиНАО привлекают 
все больше новых жителей (1).

ЖИЛЬЕ МОЕ

Счастье в квадрате

Строительство линии метро 
от станции «Улица Новаторов» 
Большого кольца до поселка Ком-
мунарка в Новой Москве планиру-
ется начать до конца этого года. 
Новый радиус метро существенно 
улучшит транспортную доступ-
ность присоединенных террито-
рий. Его строительство планирует-
ся завершить в 2023 году. Кроме 
того, до конца этого года плани-
руется завершить работы на новом 
участке Сокольнической линии 
метро в Новой Москве от станции 
«Саларьево» до «Столбова».

Справка

стей — продлить Сокольническую вет-
ку и построить линию метро до Комму-
нарки. Запуск подземки сделает жилье 
доступнее для покупателей и привлека-
тельнее с точки зрения продаж для де-
велоперов. Аналитики отмечают рост 
цены новостроек в тех районах, куда 
приходит метро и где появляются совре-
менные дороги.
— Мегаполисы строятся и конкурируют 
за новых горожан, — делится наблюдени-
ями представитель компании-девелопе-
ра Евгения Лучицкая. — В ТиНАО охотно 
переезжают крупные телекоммуникаци-
онные и IT-компании, корпорации с госу-
частием. Они стали своего рода якорями 
для большинства бизнес-центров Новой 
Москвы. Вокруг деловых кластеров ве-
дется активное дорожно-транспортное 

и жилищное строительство. Все, что соз-
дается в Новой Москве строителями, рас-
считано на людей активных и неравно-
душных. Креативные жилые комплексы, 
красивые и удобные школы и детские 
сады, дороги, метро, прекрасные парки 
и общественные пространства — все это 
делает Новую Москву молодежной агло-
мерацией столицы.
Цена «квадрата» на рынке новостроек 
присоединенных территорий остается 
достаточно приемлемой — от 90 тысяч 
в «экономе» и до 120 тысяч в «комфор-
те». Сейчас в новостройках ТиНАО одно-
временно экспонируется более восьми 
тысяч квартир общей площадью около 
500 тысяч квадратных метров.

Василиса Чернявская
newokruga@vm.ru

месяцев назад. Между Подмосковьем 
и ТиНАО выбрали второе.
— Во-первых, это московская пропи-
ска, — говорит Ренат. — Во-вторых, 
в квартиру мы сможем переехать, когда 
уже откроют метро. 
Запуска линии в Коммунарку будут 
ждать многие. В планах городских вла-
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(www.adm-moskovsky.ru/
opros/) варианты елки, ко-
торая украсит центральную 
площадь. Жителям предлага-
ется проголосовать за самый 
красивый макет. Редакцию 
«НО», например, больше 
всего впечатлил вариант ел-
ки-арки. Есть в ней что-то 
необычное и символичное: 
проход из года 2018-го 
в 2019-й. А вы какой вы-
бираете? 

Казалось бы, до главного 
зимнего праздника еще уйма 
времени. Оно, конечно, так, 
но пролетят эти дни незаметно. 
Так что уже самое время за-
думаться о том, какие подарки 
купить близким и друзьям. При-
думать, куда поехать на празд-
нование новогодней ночи 
и какими блюдами украсить 
стол. Да, в конце концов, пора 
подумать и о елке, которая 
будет стоять у вас дома. Какую 
выбрать? Маленькую елочку 
или большую сосну? 
Так что нет ничего удивитель-
ного в том, что администрация 
поселения Московский уже 
разместила на своем сайте 

№ 38 (304) 
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КУЛЬТУРА

2 октября в актовом зале Дома 
культуры «Звездный» про-
шло знаменательное собы-
тие — Международный день 
пожилых людей. Поздравить 
почетных жителей ТиНАО при-
ехали гости со всех поселений 
и префект Дмитрий Набокин. 
Корреспондент «НО» побы-
вал на празднике и рассказал, 
как все прошло.

Несмотря на плохую погоду, в зале — 
полный аншлаг. Никто из старшего по-
коления не остался в стороне от празд-
ника и полагающегося к нему отличного 
настроения. Интересно, что для многих 
существование Международного дня 
пожилых людей стало настоящим сюр-
призом. А на самом деле этот праздник 
отмечается с 1 октября 1991 года, когда 
на 45-й сессии Генеральной Ассамблеи 
Организации Объединенных Наций 
было принято официальное название — 
Международный день престарелых. По-
этому этот день имеет столь огромное 
значение. Это подтверждает и префект 
ТиНАО Дмитрий Набокин, который по-
здравил гостей поселка Красная Пахра 
с праздником.
— Когда готовился к сегодняшней встре-
че, прочитал документ, который совсем 
недавно подписал мэр Москвы Сергей 
Собянин, о поддержке москвичей старше 
50 лет,— рассказывает Дмитрий Набо-
кин. — И начинаю думать, что, Господи, 
ведь я уже подхожу под эту категорию 
граждан, хотя всегда считал себя моло-
дым, а на людей старшего поколения 
смотрел как на иконы. Но на самом деле 

05.10

Возраст — всего лишь цифра

ведь все еще впереди. Именно поэтому 
я хочу пожелать вам, чтобы вы всегда 
чувствовали себя молодыми и нужны-
ми. На самом деле этот праздник больше 
нужен молодому поколению, чтобы они 
учились уважению и принимали опыт. 
А это дорогого стоит. Всех с праздником!
Сцена была украшена различными ком-
позициями, собранными из воздушных 

шаров, а свет лишь подтверж-
дал, что зрители и артисты 
празднуют сегодня вторую 
молодость. Виновники тор-
жества активно поддержива-
ли артистов, подпевали им, 
а в момент, когда на сцене 
появился Московский музы-
кально-драматический цы-

ганский театр «Ромэн» под руководством 
народной артистки России Татьяны Чер-
ной, и вовсе перестали себя сдерживать 
и присоединились к ним.
— Дорогие мои ровесники, как приятно, 
что мы с вами здесь сегодня собрались, 
особенно по такому поводу, — приветству-
ет председатель Совета ветеранов ТиНАО 
Иван Тумко. — Этот день международный, 
и нам тем более приятно, что мы являемся 

частью такого события. Мы с вами свиде-
тели того, как преображается наша родная 
земля после присоединения к Москве. Да, 
не все идет гладко, но для наших детей, 
внуков и правнуков создаются прекрас-
ные условия для их будущего. 
Иван Тумко считает, что на плечах стар-
шего поколения лежит огромная ответ-
ственность — передать опыт, чувство 
верности Родине и мужество молодым 
людям. А кроме того, научить всему 
тому, что умеют сами.
Не согласиться с председателем Совета 
ветеранов ТиНАО просто невозможно. 
На такой мажорной ноте и закончился 
концерт. Каждому ветерану вручили па-
мятные подарки. 

Роман Солдатов 
newokruga@vm.ru

МЕЖДУНАРОДНЫЙ 
ДЕНЬ ПРЕСТАРЕЛЫХ 
ОТМЕЧАЕТСЯ 
С 1 ОКТЯБРЯ 1991 ГОДА

ДО НОВОГО ГОДА ОСТАЛОСЬ 87 ДНЕЙ

2 октября 2018 года. 
Красная Пахра. Кон-
цертная программа, 
которую устроили 
для пенсионеров, 
пришлась по душе 
каждому в зале.
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Московский уголовный розыск 
5 октября отмечает 100-летний 
юбилей. За минувший век в его 
истории было много славных 
страниц, оперативники рас-
крыли множество сложнейших 
преступлений. И на каждом эта-
пе перед уголовным розыском 
ставились все новые и новые 
задачи.

В деревне Городище поселения Воскресен-
ское живет полковник милиции в отстав-
ке Юрий Пащенко, который несколько 
десятков лет отдал службе в органах вну-
тренних дел и много лет работал в отделе 
полиции по охране Красной площади. На-
кануне праздника он поделился воспоми-
наниями о работе МУРа.
— Когда я служил в милиции, то «популяр-
ными» преступлениями были хулиганства 
и кражи, — рассказывает Юрий Пащенко.
С годами воры стали изобретательнее, но 
и милиционеры совершенствовали свою 
подготовку. Открывались учебные заведе-
ния, которые специально готовили опера-
тивников.
Позже появлялись новые виды престу-
плений, например, распространение 
наркотиков, чего практически не было 
в середине ХХ века. В последнее время 
правоохранители особое внимание уде-
ляют борьбе с наркоторговцами, которые 
с каждым днем становятся изворотливее. 
— Более 90 процентов преступлений 
в сфере незаконного оборота наркотиков 
совершается сегодня в интернете, — де-
лится с «НО» Юрий Пащенко. 
По полицейской статистике, недавно 
были задержаны трое студентов одного из 
престижных вузов столицы, которые за-
нимались подобным промыслом. Восемь 
месяцев назад они нашли в интернете 
объявление о подработке — делать такие 
вот «легкие деньги».
За ними долго велось наблюдение, и уже 
в ходе оперативно-разыскного мероприя-
тия у них были изъяты 122 «закладки», ко-
торые злоумышленники разместили всего 
за три дня.
В телефонах студентов были фотографии 
мест «закладки», но отправить покупате-
лям эти фото они не успели. Экспертиза 
показала, что изъяты были именно нарко-
тические средства. И как сообщили сами 
задержанные, за каждую «закладку» они 
получали по 500 рублей. Заказчика не 
видели, а деньги им перечисляли на кар-
точку. За семь месяцев эти люди успели 
сбыть приличное количество наркотиков 
и заработали неплохую сумму, которую 
спустили на технику — телевизоры, игро-
вые приставки и прочее. Но теперь им 
предстоит расплата. 

Всем миром — против общей 
угрозы
Отдельный разговор — о наркопритонах. 
Доказать преступную деятельность вла-
дельца такого злачного места обычно 
очень трудно. Чтобы возбудить уголовное 
дело по статье «Организация либо содер-

ПРОИСШЕСТВИЯ

Вековая 
история 
МУРа

жание притонов или систематическое 
предоставление помещений для потре-
бления наркотических средств, психо-
тропных веществ или их аналогов», необ-
ходимо доказать системность в действиях 
хозяина помещения. То есть то, что он 
неоднократно приглашал к себе «това-
рищей» для употребления наркотиков. 
А чтобы сделать это, надо как минимум 
дважды задержать наркоманов, отвезти 
их на медицинское освидетельствование 
и составить административный прото-
кол. Иногда с нарушителями помогают 
бороться местные жители.
Так, недавно в полицию обратились жи-
тели одного из домов с заявлением, что 
у них в одной из квартир находится нар-
копритон. Они даже представили фото-
графии, на которых были запечатлены 
наркоманы, валяющиеся на лестнице.
Полицейские составили административ-
ные протоколы, а потом возбудили уго-
ловное дело.
Юрий Пащенко утверждает: в последнее 
время чаще совершаются мошенниче-
ства. Вот один из случаев. Женщина пред-
ставлялась владелицей деревоперераба-
тывающего завода в Тюменской области 
и размещала объявления о поиске инве-
сторов для своего предприятия. Для под-
крепления легенды аферистка арендова-
ла офис у одной из станций метро, завезла 
туда хорошую мебель, дорогой компью-
тер. Все это, естественно, для удачного пу-
скания пыли в глаза. Однако инвестиции 
в завод оказались банальной пирамидой. 
Своим клиентам она выплачивала про-
центы из денег последующих вкладчиков. 
В итоге «акула бизнеса» собрала с людей 
более 10 миллионов рублей. После чего, 
конечно, отключила телефон и исчезла. 
Но уйти от правосудия не удалось. Вычис-
лить злоумышленницу удалось по воспо-
минанию потерпевшего, что сына она во-

дит в конкретную школу. Начали следить 
за ребенком — так вышли и на мать. И все 
эти преступления раскрывали оператив-
ники. Только решение о создании уголов-
ного розыска было принято не сразу, а че-
рез год после создания милиции.
Бичом стали банковские мошенничества, 
когда злоумышленники по поддельным 
документам пытаются получить кредиты. 
В первое время это получалось. Но вскоре 
банкиры забили тревогу, и оперативни-
кам пришлось поработать в этом направ-

Одно из молодых подразде-
лений МУРа — оперативно -
аналитический отдел, который 
создан на этапе скачка в развитии 
систем видеонаблюдения и раз-
личных информационных банков 
данных в столице.
За четыре года существования 
сотрудниками отдела установлена 
информация, с помощью которой 
задержали лиц, виновных в бо-
лее чем двухстах тяжких и особо 
тяжких преступлений, в том числе 
порядка 20 убийств и 120 грабе-
жей и разбойных нападений.

Справка
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лении. В Уголовном кодексе даже сделали 
отдельную статью по банковским мошен-
ничествам.
На особом контроле — проблема террори-
стической угрозы, полицейские большое 
внимание уделяют пресечению незакон-
ного оборота оружия. Этот вид преступле-
ния набрал темпы в последние три десят-
ка лет.
— В прошлом году изъято 10,5 тысячи 
единиц боеприпасов различного кали-
бра, — сообщил начальник столичной по-
лиции генерал-лейтенант полиции Олег 
Баранов. 

Дела давно минувших дел
Московский уголовный розыск был соз-
дан не сразу, а только через год после соз-
дания самой милиции.
Декрет о создании рабоче-крестьян-
ской милиции был издан на третий день 
Октябрьской революции — 10 ноября 
1917 года. И в основном милиционеры 
выполняли функции нынешней патруль-
но-постовой службы. Однако нараста-
ющий разгул преступности дал понять, 
что нужно усовершенствовать структуру 
милиции, создавать отделы, где будут тру-
диться квалифицированные сотрудники, 
которые смогут за короткий срок раскры-
вать преступления. И к этому подтолкнул 
один из резонансных случаев. 
— Не все знают, что в некрополе Крем-
ля похоронены два милиционера, Егор 
Швырков и Семен Пекалов. Они погибли 
5 апреля 1918 года при задержании чле-
нов банды Якова Кошелькова, которые 
совершали квартирный грабеж недалеко 
от Устьинского моста. Милиционеры уби-
ли нескольких бандитов, но в неравном 
бою погибли и сами. Ушел от правосудия 
и главарь банды. 
После этого громкого преступления в ок-
тябре 1918 года был создан отдел уго-
ловного розыска. И набранным туда со-
трудникам представилась возможность 
проявить себя. Помогали им, конечно, 
перешедшие на сторону советской вла-
сти сотрудники, служившие в царской 
полиции. Вскоре громким делом стало 
ограбление председателя Совнаркома 
(Совета народных комиссаров.  — «НО») 
Владимира Ленина. 19 января 1919 года, 
когда Владимир Ильич с сестрой Марией 
Ильиничной ехали на служебной авто-
машине в Сокольники на детскую елку, 
на них напала банда Якова Кошелькова. 
Наверное, самым ценным, что вез руково-
дитель страны, был бидон с молоком для 
детишек. Украли и его.
Ленин остался жив благодаря случайно-
сти: главарь шайки оказался полуглухим.
— Я же Ленин, — воскликнул глава Сове-
та народных комиссаров.
— Не знаю, что ты за Енин, — буркнул 
в ответ Кошельков, думая, что тот выдает 
себя за уголовного авторитета, и заставил 
Владимира Ильича снять одежду, оставив 
его чуть ли не в нижнем белье.
Ленину пришлось бежать в райисполком, 
расположенный неподалеку, чтобы сооб-
щить о происшествии, а также попросить, 
чтобы ему дали новую машину.
Но каково же было удивление Кошелько-
ва, когда он наконец разглядел докумен-
ты ограбленного: до него дошло, какая 
фигура была в его руках. А еще через час 
машина Ленина появилась в Хамовниках 
и застряла в сугробе. Дежуривший непо-
далеку милиционер определил, что это, 
скорее всего, угнанный автомобиль, и уже 

держал оружие наготове. Вскоре из сало-
на стали выпрыгивать люди, началась 

перестрелка. Был убит один бандит, 
но погиб и сам милиционер. При-

бывшие на место происшествия 
сотрудники уголовного розы-

ска определили, что погибший 
бандит был активным участ-
ником нападений.
Андрей Объедков 
newokruga@vm.ru

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Работа уголовного розыска — 
это прежде всего работа по рас-
крытию тяжких и особо тяжких 
преступлений общеуголовной 
направленности: убийства, нанесе-
ние тяжких телесных повреждений, 
изнасилования. Много сил и вре-
мени приходится тратить на борьбу 
с организованными преступными 
группами, в том числе прибывшими 
из южных регионов России.

СЕРГЕЙ КУЗЬМИН
Временно 
исполняющий 
обязанности 
начальника 
УУР ГУ МВД России 
по г. Москве

Милицейский 
юмор 
от ветерана 
полиции
Полковник Юрий Пащенко расска-
зывает, что сотрудники уголовного 
розыска не раз попадали и в коми-
ческие ситуации.

О краже потерпевший узнал 
последним 
— В один год опера нашего отдела 
отмечали профессиональный празд-
ник — День уголовного розыска, 
5 октября, в кафе, — рассказывает 
ветеран. 
В самый разгар праздника в заведение 
зашел мужик подозрительного вида 
со свертком в руках. Оглянувшись по 
сторонам, подошел к компании и про-
шептал: «Слышь, мужики! Только что 
хату взял, ковер по дешевке не купи-
те?» Трудно представить реакцию го-
ре-медвежатника, когда восемнадцать 
лиц разом заинтересованно поверну-
лось к нему. Мужика, конечно, задер-
жали с поличным.
Еще больше было удивление было 
у ничего не подозревавшего хозяина 
обворованной квартиры, когда к нему 
на работу заявились милиционеры 
и предъявили для опознания его вещи. 
Зато с того момента он навсегда свято 
уверовал в безупречность работы пра-
воохранительных органов...

Авторитетный вор... Остап 
Бендер
Как-то в уголовном розыске долгое 
время служил опер Алексей Ененков. 
Выслуги было немерено, опыта еще 
больше. Да еще он слыл балагуром. 
И вот как-то на планерке обсуждали 
ряд крупных краж, имеющих одина-
ковый почерк: уж больно опытный 
и увертливый попался преступник, но 
он не оставлял никаких улик...
— Прямо Остап Бендер завелся! — за-
метил молодой опер.
В это время пребывавший в задумчи-
вости Ененков опомнился и объявил:
— Знаю. Он у меня на участке живет!
Коллектив уголовного розыска, сидев-
ший на планерке, взорвался от смеха...
Но каково было удивление всех, ког-
да через какое-то время кражи были 
раскрыты. И совершил их Остап Сыз-
рановский по кличке... Бендер! Тот са-
мый, который и жил на участке Алек-
сея Ененкова.

На Петровке, 38, располагается 
необычный музей — комната 
истории Московского уголов-
ного розыска. Попасть сюда 
довольно сложно, но если уж 
довелось, то можно увидеть 
массу всего интересного (1, 2). 
Полковник Юрий Пащенко 
гордится тем, что прослужил 
несколько десятилетий в Мо-
сковской милиции (3).

Полковник 
Юрий Пащенко: 

«Меняются 
времена, 
а с ними 

и преступления»
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ЦИФРА

кустарников, около 30 деревьев и более 
329 квадратных метров цветников вы-
садили специалисты на улице Театраль-
ная в рамках программы «Знаковые 
объекты Москвы».

479

БЛАГОУСТРОЙСТВО Преображение, 
меняющее жизнь

Ротонда
Изящная ротонда из бело-
го мрамора с архитек-
турно-художественной 
подсветкой появилась 
на месте существующей 
клумбы, не представ-
ляющей эстетического 
интереса. 

Белая
колоннада
Прошла по всему пери-
метру площади. Авторы 
проекта сделали выбор 
в пользу дворцового 
стиля. Такое решение 
подсказал внешний вид 
колонн Дворца культуры 
«Щербинка».

Зеленые 
насаждения
Будут радовать глаз про-
гуливающихся. Многолетние 
и однолетние цветы станут 
яркими акцентами, делаю-
щими площадь еще уютнее.

В Щербинке на финишную 
прямую вышли работы по пре-
ображению самого центра 
городского округа — улицы 
Театральная. В минувшую суб-
боту префект ТиНАО Дмитрий 
Набокин оценил предвари-
тельные итоги комплексного 
благоустройства. 

Под программу «Знаковые объекты Мо-
сквы» Щербинка попадает уже второй 
год подряд. В прошлом году пять цен-
тральных улиц и 36 дворовых террито-
рий обрели современный вид и стали 
по-настоящему столичными. В этом пре-
ображение дошло до сердца городского 
округа. Улица Театральная ведет к цен-
тру Щербинки — одноименному Дворцу 
культуры и скверу, где установлен мону-
мент воинам, погибшим в годы Великой 
Отечественной войны. Именно здесь гу-
ляют щербинцы на День Победы, День 
города и другие праздники. После окон-
чания работ она обретет целостный вид 
и станет соответствовать своему звучно-
му названию. Причем и в эстетическом 
плане, и с точки зрения комфорта. 
Единственное изменение, которое за 
последние годы коснулось площади: мо-
нумент передвинули из ее центра ближе 
к скверу, а на освободившемся месте раз-
били большую клумбу. Но это, по сути, 
было чем-то сродни перестановке слага-
емых в математическом примере. Идею, 
в каком направлении двигаться, чтобы 
центральная площадь превратилась 
в полноценное общественное простран-
ство, подсказал Дворец культуры.
— Мы посмотрели на архитектуру на-
шего ДК, его величественные колонны, 
и поняли, что площадь нужно оформить 
в таком же стиле, — объяснил и.о. главы 

администрации Щербинки Александр 
Шутиков.
На месте клумбы было решено устано-
вить изысканную ротонду из белого мра-
мора с архитектурно-художественной 
подсветкой. Сейчас завершаются работы 
по созданию этого объекта.
— Те, кто был здесь несколько лет назад, 
могут вспомнить, в каком состоянии на-
ходилась Щербинка, — сказал префект 
ТиНАО Дмитрий Набокин, осматривая 
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Пять шагов в борьбе 
с сердечными заболеваниями

Широкие возможности 
дополнительного образования

Пресс-конференция на тему 
«Борьба с сердечно-со-
судистыми заболевания-
ми в Москве: пять шагов 
эффективного развития» 
прошла 26 сентября в Ин-
формационном центре 
правительства столицы.

В дискуссии приняли участие руково-
дитель Департамента здравоохранения, 
Алексей Хрипун (на фото), главный кар-
диолог Департамента здравоохранения 
Елена Васильева и директор НИИ ско-
рой помощи им. Н. В. Склифосовского 
Сергей Петриков.
Встреча началась со вступительного сло-
ва Алексея Хрипуна, который напомнил 
всем присутствующим о важности про-
хождения вакцинации от гриппа.
— Услуга бесплатная и доступна в мо-
бильных пунктах, расположенных в ме-
тро, торговых центрах и МФЦ.
После этого он рассказал про Международ-
ный день сердца, прошедший 29 сентября. 
— Сердечно-сосудистые заболевания — 
самая частая причина смертности. За 

последние годы в Москве 
произошли колоссальные из-
менения, которые привели 
к резкому улучшению показа-
телей здоровья населения по 
сердечно-сосудистым заболе-
ваниям, — рассказал Алексей 
Хрипун.
По его словам, успешности 

борьбы с заболеванием поспособствова-
ло пять шагов. Первый — развитие мо-
сковской скорой, второй — создание со-
судистой сети, третий — оснащение этой 
сети самым современным оборудованием 
мирового уровня, четвертый — обучение 
сотрудников. И, наконец, пятый — созда-
ние системы Check-up, которая впервые 
была протестирована в 2018 году.
Главный кардиолог Департамента здраво-
охранения Елена Васильева поддержала 
слова Алексея Хрипуна и рассказала, что 
еще одним фактором успешной борьбы 
с ССЗ является современное оборудова-
ние, которое есть в распоряжении сто-
личных больниц.

Роман Солдатов
newokruga@vm.ru

Возможности дополнитель-
ного образования школь-
ников обсудили участники 
пресс-конференции в Ин-
формационном центре 
правительства Москвы. 

Творческому развитию юных 
москвичей уделяется особое 
внимание. По словам главы столично-
го Департамента культуры Александра 
Кибовского (на фото), сегодня в городе 
действуют 153 творческих учебных заве-
дения, которые ориентированы на более 
углубленное знание ребят в самых разных 
творческих сферах. 
— За два года московские школьники 
одержали 92 победы в творческих кон-
курсах, — рассказал Кибовский. — В про-
шлом году лауреатами международных 
творческих конкурсов стали 216 учащих-
ся, а всероссийских — 452 человека.
По мнению участников дискуссии, та-
лантлив каждый ребенок. И задача горо-

да — помочь детям раскрыть 
и развить свои таланты.
— Для удовлетворения по-
требностей школьников в до-
полнительном образовании 
работают все департамен-
ты города, — отметил глава 
столичного Департамента 
образования Исаак Кали-

на. — Например, у природоохранного де-
партамента есть замечательные кружки 
по экологии.
Глава московского Департамента спорта 
и туризма Николай Гуляев уделил внима-
ние работе секций.
— У ребят есть возможность заниматься 
в спортшколах олимпийского резерва, 
в центрах физкультуры и спорта, которые 
есть в каждом округе, — сказал он. — На 
форуме в Лондоне это многих потрясло. 
Во всех странах дополнительное творче-
ское образование считается элитарным.

Роман Солдатов 
newokruga@vm.ru

29 сентября 2018 года. 
Щербинка. Слева направо: 
префект ТиНАО Дмитрий 
Набокин, зампрефекта 
ТиНАО Михаил Афалов 
и и. о. главы администра-
ции Щербинки Александр 
Шутиков во время осмотра 
хода работ по благо-
устройству (1), которое 
коснулось как центра (2), 
так и двориков (3).

новинку дворцовой площади, выпол-
ненную в греческом стиле. — Приятно 
видеть, что городской округ стал благо-
устроенным и приспособленным для ком-
фортной жизни горожан. Жители начали 
выходить из своих квартир на улицу, что-
бы не просто дойти до магазина или оста-
новки, а погулять, позаниматься спортом. 
Специалисты вымостили площадь плит-
кой серо-бело-черных тонов. По периме-
тру прошла белая колоннада в дворцовом 
стиле, отдаляющая место отдыха от до-
роги. Вокруг ротонды разбили цветники 
и высадили кустарники, а следующим 
«кольцом» установили лавочки с эксклю-
зивным дизайном, украшенные лазер-
ной резкой в виде раскидистого дерева, 
и урны. Весной, когда природа проснет-
ся после зимнего сна, от желающих про-
вести здесь время за чтением книги или 
приятной беседой в окружении цветущей 
зелени не будет отбоя. Да и зимой на пло-
щади будет чем заняться: ее планируют 
заливать, чтобы люди могли в свое удо-
вольствие кататься на коньках. Парадная 
зона соединяется со сквером дорожками. 

По просьбам жителей сквер не стали пе-
регружать инфраструктурой, а сделали 
его комфортным для спокойных прогулок 
среди цветов, деревьев и кустарников.
— Благоустройство получилось масштаб-
ным, — заключил заместитель префекта 
ТиНАО по вопросам ЖКХ и благоустрой-
ства Михаил Афалов. — Специалисты 
провели реконструкцию дорожно-тропи-
ночной сети, заменили асфальтобетонное 
покрытие. По просьбе жителей была ор-
ганизована площадка для выгула собак, 
детские городки с новыми архитектурны-
ми формами. Также в городском округе 
появилась первая игровая площадка для 
маломобильных детей.
Осмотрев Театральную улицу, делегация 
во главе с префектом углубилась во дворы 
многоквартирных домов, где этим летом 
также кипели работы по благоустройству. 
На новеньких детских площадках со мно-
жеством ярких объектов — от разноцвет-
ного скалодрома до самого настоящего 
«средневекового замка» с горками, тур-
никами и лесенками — сегодня во всю 
резвится ребятня. Рядом местные спорт-
смены занимаются на обставленных по 
всем современным стандартам тренажер-
ных площадках. Неподалеку оборудова-
ны новые футбольные коробки, приспо-
собленные также и для игры в баскетбол. 
Ну а чтобы заряжать спортсменов на 
борьбу, напротив них стоят новые трибу-
ны с раздевалками. По словам Дмитрия 
Набокина, раньше здесь стояли сараи.
— Сейчас эту территорию не узнать. За 
время проведения работ было демонти-
ровано 1002 сарая, а на их месте появи-
лись объекты, где люди смогут проводить 
спортивные соревнования, — отметил 
префект.
Дмитрий Набокин дал поручение, чтобы 
в течение двух недель работы по благо-
устройству были завершены полностью, 
и добавил: Щербинку ждут большие из-
менения.
— Необходимо сделать еще многое, — 
рассказал префект. — Вы могли заметить, 
как изменилась территория у железно-
дорожной станции. Были убраны все не-
законные точки и элементы, портящие 

имидж городского округа. Сейчас мы ак-
тивно работаем над улучшением транс-
портной ситуации в Щербинке, а также 
создаем места для парковок. В ближай-
шие три года станция получит современ-
ный транспортный узел с безопасными, 
комфортными переходами и единым би-
летом. Интенсивность железной дороги 
вырастет, а интервалы между поездами 
уменьшатся.

Роман Солдатов
newokruga@vm.ru
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 

овы
дать
ы вм

«Но
зад
Мы

Не приносят почту? 127015, Москва, 
Бумажный проезд, 
14, строение 2 
«Новые округа»Расскажите об этом нам! Газета поможет решить проблему! 

2 октября 2018 года. Рязановское. Переходить дорогу возле садика в поселке Фабрики имени 1 Мая 
теперь не опасно: после того, как  здесь появился лежачий полицейский, лихачить водители перестали.

Виталий Поляков из поселка 
Фабрики имени 1 Мая по-
селения Рязановское:
Я живу в поселке Фабрики 
имени 1 Мая, наш дом 
стоит рядом с детским 
садиком. Каждое утро ро-
дители-лихачи, видимо, 
опаздывающие на работу, 
везут своих детей в садик. 
Мчат они по нашему двору 
и прилегающей дороге, и им, 
видимо, наплевать, что в это 
же самое время есть люди, даже 
вот такие дедушки, как я, которые 
ведут своих внучат в тот же садик. 
Бывали даже очень опасные ситуации 
лично для меня. Очень прошу принять 
меры и установить на дорогах вокруг 
дома № 12 так называемые лежачие 
полицейские, которые бы усмиряли пыл 
водителей и не давали гонять по двору 
и возле детского сада! 

Отвечает глава администрации поселе-
ния Рязановское Николай Бобылев:
Уважаемый Виталий Иванович! Мы с по-
ниманием отнеслись к вашей просьбе. 
В целях обеспечения безопасности 
дорожного и пешеходного движения 
и недопущения случаев травматизма 
среди населения, а также в связи с мно-
гочисленными обращениями жителей 
на дворовой территории дома № 12 в по-
селке Фабрики имени 1 Мая провели ме-
роприятия по устройству двух «лежачих 
полицейских». Первая искусственная 
неровность была установлена на проезде 
между домом № 12 и детским садом, 
а вторая — внутри дворовой территории 
многоквартирного дома. Теперь водите-
ли вынуждены снижать скорость, проез-
жая по территории, указанной в вашем 
обращении.

Надежда Иванцова из де-
ревни Лапшинка поселения 
Московский:
Планируется ли устрой-
ство наружного освещения 
детской площадки в деревне 
Лапшинка? А то темнеет 
уже рано, на площадке ничего 
не видно, страшно детей от-
пускать.
Отвечает начальник отдела 
по благоустройству и содер-
жанию территории админи-
страции поселения Москов-
ский Оксана Горшкова:
Работы по устройству улич-
ного освещения детской пло-
щадки в деревне Лапшинка, 
а также прилегающей к ней 
территории уже ведутся. 
Установлено шесть опор ос-
вещения, проведены электро-
монтажные работы. 

На детской 
площадке станет 
светло

Лежачие полицейские 
вынудили лихачей 
сбавить скорость

Валентина Зайцева из де-
ревни Ямонтово поселения 
Воскресенское:
У дома № 50 уже доволь-
но давно раскопали дорогу 
и до сих пор не могут приве-
сти ее в порядок. Там огром-
ная яма. Я уже всю машину 
разбила! Ни пройти, ни про-
ехать. Когда прекратится 
это безобразие и дорогу от-
ремонтируют? 
Отвечает начальник отдела 
ЖКХ и благоустройства адми-
нистрации поселения Воскре-
сенское Юрий Дудочкин:
Уважаемая Валентина 
Ивановна! Участок дороги, 
о котором идет речь в вашем 
обращении, был раскопан 
специалистами для устра-
нения аварийного прорыва 
бесхозного квартального во-
допровода. На сегодняшний 
день данный участок дороги 
полностью отремонтирован, 
на месте ямы уложено по-
стоянное асфальтобетонное 
покрытие. Проезд восстанов-
лен. Администрация поселе-
ния Воскресенское приносит 
извинения за доставленные 
неудобства.

Дорожная яма 
больше не будет 
мешать проезду

ВОДИТЕЛИ 
ТАК СПЕШИЛИ 
ДОВЕЗТИ СВОИХ 
ЧАД ДО САДИКА, 
ЧТО МЧАЛИСЬ 
ЧЕРЕЗ ДВОР, 
ИГНОРИРУЯ 
ПЕШЕХОДОВ 

Ольга Белякова из поселения Со-
сенское:
Маршруты автобусов №508, 503, 
а также маршрутки № 887 вот 
уже год проходят по новой эстакаде 
Калужского шоссе. Так вот, до оста-
новки «ДРСУ-1», расположенной 
на старой трассе, ходить приходит-
ся по грязи. Сделайте что-нибудь! 
Отвечает замглавы администрации
поселения Сосенское Светлана 
Стародубцева:
Пешеходная дорожка, соединяю-
щая остановки «Калужское шоссе» 
и «ДРСУ-1», обустроена.

София Голышева из деревни 
Давыдково поселения Марушкин-
ское:
После дождей возле моего дома 
№ 69а все поплыло. А ведь го-
ворят, сейчас еще бабье лето! 
Что же дальше-то будет? 
Отвечает замглавы администра-
ции поселения Марушкинское 
Татьяна Скворцова:
Уважаемая София Сергеевна! 
Работы по поднятию уровня при-
брежной зоны в целях исключе-
ния подтопления участка выпол-
нены в полном объеме.

Тротуар до остановки Потопу сказали «нет»

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 (доб. 222, 250)
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Разгул вирусов — одна из глав-
ных осенних примет. Но из-
бежать болезни можно. Глав-
ное — укрепить иммунитет. 
Чтобы взбодрить организм, 
не обязательно покупать поли-
витамины. Простыми рецепта-
ми здоровья с «НО» поделилась 
врач Елена Соломатина.

ЗДОРОВЬЕ Пей — 
и не болей!

ов — одна из глав-
примет. Но из-
ни можно. Глав-

ить иммунитет. 
рить организм, 
но покупать поли-
ростыми рецепта-
с «НО» поделилась 
оломатина.

Чай с яблочным
уксусом и мятой
Нужно взять одну столовую ложку отвара 
перечной мяты, по две чайные ложки 
меда и яблочного уксуса, развести в стака-
не теплой воды. Эту смесь с содержанием 
большого количества минеральных ве-
ществ лучше принимать раз в день до еды. 

Напиток 
из корня солодки
Солодка не уступает по своим 
полезным веществам имбирю. 
Чтобы сделать настой, нужно 
залить кипятком 20 граммов 
корневищ и дать настояться 
полтора часа. Отвар получают, 
если полторы столовые ложки 
продукта заливают кипятком 
и варят 15 минут на минималь-
ной температуре. Испарившую-
ся воду компенсируют кипяче-
ной водой.

Настой шиповника 
Он считается одним из самых полезных. На-
стой настолько богат витамином С, что спо-
собен победить даже цингу. Готовить его, 
впрочем, нужно тщательно. Горсть свежих 
ягод заливается водой и настаивается два 
часа. После этого все нагревается, но ни 
в коем случае не доводится до кипения. 
Принимать напиток можно, как только он 
остыл. По вкусу можно добавить дольку 
лимона, ложку меда или сахара. 

Черничный морс
Отжимается сок из одного стакана черни-
ки. Сок нужно налить в стеклянную банку 
и поставить ее на несколько часов в про-
хладное место. Отжатая ягода заливается 
одним литром кипяченой воды и варится 
15 минут. Полученный отвар соединяется 
с отжатым соком. Можно добавить сахар. 
Морс пьется охлажденным.

Кефир с соком 
боярышника
В миксере взбить стакан кефира, 
столовую ложку сока боярышника, 
один банан, по одной чайной ложке 
корицы и меда. Полученную смесь 
можно употреблять и как само-
стоятельный продукт, и в качестве 
полезной добавки к каше. 

Витаминный
коктейль
Для него понадобится 
грейпфрутовый сок, поэтому 
выдавите его руками или соко-
выжималкой и налейте в чашу 
блендера. Туда же загрузите 
клубнику и немного сахара, 
и хорошо взбейте. Полученную 
массу пропустите через ситеч-
ко. Готово!

Красная рябина 
и имбирь
Понадобятся: гроздь рябины, одно 
яблоко, половина стакана сахара 
кубиками, ложка корицы. Рябину 
нужно залить водой и дать закипеть. 
Затем вода сливается, а рябина сно-
ва заливается проточной водой. По-
сле закипания добавляется яблоко, 
предварительно разрезанное на чет-
вертинки, специи, сахар, натертый 
корень имбиря. С помощью блендера 
все содержимое превращается в од-
нородную массу и стоит на плитке 
еще две-три минуты. Эту целебную 
смесь можно употреблять в любом 
виде — ее температура не повлияет 
на вкусовые качества.

Бабушкин рецепт
Если предупредить простуду не удалось, есть очень эф-
фективный способ борьбы с болезнью. Для приготовления 
средства необходимо 300 граммов алоэ, 4 столовые 
ложки меда и 3 столовые ложки водки или медицинского 
спирта. Листья алоэ перекручивают с помощью мясоруб-
ки, затем добавляют водку с медом и тщательно пере-
мешивают. Средство нужно принимать пять суток трижды 
в день, по одной столовой ложке перед приемом пищи. 
Такое снадобье еще способно повысить иммунитет, так 
как столетник отлично стимулирует иммунную систему.

Курс витаминов 
нужно пропивать 
раз в полгода. 
Это существенно 
укрепит ваш 
иммунитет

До 28 октября любой житель Мос-
квы может бесплатно привиться 
от гриппа в своей поликлинике. 
Из всех, кто сделал прививку 
в прошлом году, гриппом не за-
разился никто. 

Справка

05.10.2018
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В новом фильме Алексея 
Петрухина «Последнее испы-
тание» Алиса Гребенщикова 
играет журналистку. Алиса 
не в первый раз появляется 
в роли представителя СМИ. 
Более того, в юности она печа-
талась в петербургских газетах. 
За ее плечами — немалый опыт 
в качестве ведущей на радио 
и ТВ. Но наше интервью мы 
начали с разговора о волшеб-
никах. Почему? Во-первых, 
Алиса — имя необыкновенной 
девочки, а во-вторых, она лю-
бит сказки и играет в них.

Алиса, верите ли вы в волшеб-
ников?

Верю в то, что, кроме мира материаль-
ного, в котором мы существуем и еже-
дневно совершаем какие-то действия, 
есть материи, которые сложно описать 
и в которые не верят люди с математи-
ческим складом ума, и так называемые 
реалисты. 

Легендарный физик хотя и обла-
дал математическим складом ума, 
но изобретал «машину времени». 

В каждом правиле есть исключение, 
и Никола Тесла — это исключение. 

Бывают ли волшебники добрыми? 
Почему вы об этом спрашиваете?

Вспомнила фильм Марка Захарова 
«Обыкновенное чудо», где Олег Ян-
ковский играет волшебника, к кото-
рому не применимы такие понятия, 
как доброта и злость. 

Все зависит от угла зрения. Иногда добро 
мы принимаем за зло и наоборот. 

Есть же очень злые люди, которые 
клевещут на других, интригуют, 
злорадствуют?

Моя соседка Людмила Александровна 
выливает протухшие продукты на маши-
ны тех людей, которые паркуются под ее 
окном. Мы же не можем оценить, плохой 
она поступок делает или хороший? Для 
нее — хороший, потому что она выгоня-
ет людей, которые не выключают дви-
гатель и загрязняют окружающую среду 
выхлопными газами. Для тех людей, ко-
торые припарковались, — она злодей. 
И, конечно, неприятно увидеть свою 
машину с фрагментами супа на лобовом 
стекле. Но она вынуждает их перепарко-
ваться. Мы не знаем, вдруг если бы они 
не уехали, на это место могло же упасть 
дерево, а она таким образом предотвра-
тила неприятную ситуацию. Хотя лично 
я  против того, чтобы кого-то наказы-
вать. Я за  прощение. Потому что не мы 
решаем, а Бог решает.

ПЕРСОНА

Алиса 
Гребенщикова: 
Медуза горгона — 
это не про меня

сердце, свой внутренний голос и идти той 
дорогой, которую я для себя выбрала. Вот 
это мне важно — оставаться верной себе. 
Я не представляю своей жизни без литера-
туры. Книги для меня — тот мир, в кото-
рый я люблю сбегать из реаль ности. И од-
нажды я поняла, что сцену и литературу 
мне интересно объединить. Так родились 
мои литературные постановки. Сейчас 
любимый спектакль — «Все вокруг» в те-
атре «Практика». Я до мурашек люблю 
стихи, которые звучат в этом спектакле, 
и мне хочется, чтобы как можно больше 
зрителей их услышали. 

Сейчас в театре играют жен-
щины — мужчин, мужчины — 
женщин...
Я играла Пиноккио в постанов-
ке режиссера Жоэля Помра. Это 
был трудный подросток, резкий, 
запутавшийся, острый и колю-
чий. Мне было очень интерес-
но его играть, и не возникало 
никакого диссонанса. В каждом 
из нас живет очень много все-
го. И профессиональный артист 
умеет доставать из себя нужные 

черты характера и качества че-
ловеческие. Когда я начина-
ла репетировать Пиноккио, 
приходила на репетиции 
в платьях. И один человек 
из французской постано-
вочной группы сказал после 
премьеры: «Когда я видел, 
как ты приходишь в театр, 
думал, как же эта стопро-
центная девушка будет 
играть парня?» Спраши-
вал режиссера: почему 
ты выбрал эту актрису? 
А потом с изумлением 
наблюдал мастерство 
перевоплощения. А это 
ведь просто моя рабо-
та. Я умею находить 
в себе разное. Но это 
только на сцене. 
В жизни у меня нет 
необходимости быть 
жестокой. Я не ращу 
в себе воина или 
Медузу горгону. 
Анжелика
Заозерская

newokruga@vm.ru

Неужели вам никогда не было 
обидно?

Обида — это реакция. На что обижать-
ся? На то, что человек поступил не так, 
как ты придумал в своей голове? Бес-
смысленно обижаться: ведь это не-
соответствие мыслей и реальности. 

Ну бывает, особенно в актерской 
судьбе, когда звезды не сошлись, 
невезение. Можно же обижаться 
на судьбу?

На судьбу вообще никогда обижаться 
не надо. Судьбе виднее. Может, мы 
неправильно себе дорогу придумыва-
ем? У нас есть хорошая дорога, она 
для нас определена. А мы в каких-то 
своих заблуждениях все пытаемся 
свернуть на совершенно неподходя-
щую нам тропу. Мы все сворачиваем, 
а там нас не ждет ничего хорошего. 
Судьба говорит нам: «Вот же твоя до-
рога, смотри».

А как обнаружить свою дорогу?
Сердце свое слушать и верить зна-
кам. Например, есть актриса, кото-
рая все время хочет играть Офелию. 
А это вообще не ее роль, Шекспир — 
не ее драматург и «Гамлет» — не ее 
пьеса. Ее драматург — Островский. 
И вот она 10 лет тратит на то, что-
бы попробовать себя в Шекспире 
в одной версии, в другой, в третьей, 
в четвертой — везде провал. В ре-
зультате она злится на судьбу. А по-
том случайно попадает в драматур-
гию Островского и там расцветает. 
А надо было просто с самого начала 
идти и играть Островского.

Мне почему-то кажется, 
что Шекспир для вас...

Возможно. Да и Островский тоже 
для меня. Я вообще вся — в дра-
матургии классиков. Раньше я не 
понимала, что роль Офелии — 
интересная, она казалась мне 
скучной. А теперь я знаю, что 
для филигранной работы в ней 
есть материал. 

Для того чтобы хорошо 
играть, вам нужно себя 
понимать и знать все свои 
возможности?

Я свои возможности знаю. 
Но мне важно слышать свое 

сердце, свой внутренний голос и идти
дорогой, которую я для себя выбрала.
это мне важно — оставаться верной с
Я не представляю своей жизни без лит
туры. Книги для меня — тот мир, в к
рый я люблю сбегать из реаль ности. И
нажды я поняла, что сцену и литера
мне интересно объединить. Так родил
мои литературные постановки. Сей
любимый спектакль — «Все вокруг» в
атре «Практика». Я до мурашек лю
стихи, которые звучат в этом спекта
и мне хочется, чтобы как можно бол
зрителей их услышали. 

Сейчас в театре играют жен
щины — мужчин, мужчины
женщин...
Я играла Пиноккио в поста
ке режиссера Жоэля Помра.
был трудный подросток, рез
запутавшийся, острый и ко
чий. Мне было очень инте
но его играть, и не возник
никакого диссонанса. В каж
из нас живет очень много
го. И профессиональный ар
умеет доставать из себя нуж

черты характера и качества
ловеческие. Когда я нач
ла репетировать Пинок
приходила на репети
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Алиса 
Гребенщикова: 

«Иногда, 
к сожалению, 

добро принимаем 
за зло и наоборот»

Родилась 12 июня 1978 года 
в Ленинграде в семье 
музыканта Бориса Гребен-
щикова. В школе увлека-
лась журналистикой, была 
постоянным автором газеты 
«Пять углов». В 1999 году 
окончила РГИСИ. Работает 
в Москве. До 2001 года 
играла на сцене МХАТа 
им. М. Горького, затем — 
в антрепризах, с 2009 года 
занята в спектаклях театра 
«Практика».

Справка

6 июня 2015 года. 
Сочи. Актриса Али-
са Гребенщикова 
на торжественном 
открытии фестиваля 
«Кинотавр».
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Очаровательная 
осенняя пора
Первые выходные октяб-
ря станут последними 
по-настоящему теплыми 
днями в этом году.

В субботу на всей террито-
рии ТиНАО ожидаются, увы, 
дожди, зато температура 
медленно поползет вверх. 
Так, например, в Роговском, 
Красной Пахре и Московском 
ожидается до 14 градусов 
выше ноля. А вот в воскресе-
нье дожди прекратятся. Будет 
малооблачно и действитель-
но тепло для этого времени 
года: до 16 градусов. 
С понедельника нас вновь 
ждет по-настоящему осенняя 
погода: не выше 11 градусов 
тепла.

Виталий Мезенцев
newokruga@vm.ru

Чай для приготовления этого 
напитка необязательно брать 
дорогой. Тут главное — 
сильный вкус для аромата.

Завариваем его, как обычно, и только 
после этого начинаем «колдовать», 
добавляя различные специи.

В горячем чае не-
обходимо проварить 
гвоздику, тертый 
имбирь, пару горо-
шин черного перца, 
кардамон. Варить 
надо на слабом огне 
буквально несколько 
минут, чтобы полно-
стью раскрылся 
аромат специй. А вот 
сильное кипячение 
сделает чай горько-
ватым на вкус.

У вас есть вкусные 
рецепты, которыми 
вы гордитесь? 
Присылайте! Мы 
с удовольствием их 
опубликуем! 
newokruga@vm.ru

КУЛИНАРНЫЙ БЛОКНОТ НОВЫХ ОКРУГОВ

Чай со специями
Ингредиенты:
Вода — 2 ст.
Молоко — 1 ст.
Чай — по вкусу
Пряности
Сахар

В холодную погоду лучше всего согреет именно такой чай — масала, в котором много моло-
ка и пряностей. Тут обязательно должны быть и гвоздика, и корица, и кардамон, и имбирь. 
А вот мед в такой чай лучше не класть. От высокой температуры он теряет все полезные свойства. 
Кстати, многие пьют этот чай  с лечебной целью: для поддержания эластичности сосудов, сни-
жения уровня холестерина в крови. Согласно отзывам, популярен напиток во время похудения 
в меню у людей, имеющих лишний вес, из-за способности уменьшать чувство голода и жажды.

Теперь чай можно снять с огня и до-
бавить в него теплое молоко. Дайте 
напитку настояться буквально минут 
пять, после чего процедите сквозь сито. 
Кстати, именно молоко помогает полно-
стью раскрыть вкус приправ.

Перед подачей напитка в него 
можно добавить и ваниль, которая 
придаст чаю дополнительный при-
ятный аромат. Чай масала согреет 
вас и не даст заболеть.
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Юридические услуги

Животные и растения

Авто, запчасти

Разное

● Автовыкуп дорого! Т. 8 (967) 100-08-00

● Стрижка собак. Т. 8 (926) 764-39-38

● Московская социальная юридиче-
ская служба. Бесплатные консультации. 
Составление исков. Участие в судах. Все 
споры, в т. ч.: Вернем или расслужебим 
квартиру. Выпишем из квартиры. На-
следство. Семейные споры. Банкротство 
физлиц. Т. 8 (499) 409-85-01

Если вы хотите 
поделиться 

с нами новостью 
о том, что 

происходит 
в вашем 

поселении, 
пишите нам

newokruga
@vm.ru

или 
звоните

(499)
557-04-24
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Валентин Юдашкин — знаменитый рос-
сийский модельер, единственный, кто 
более 20 лет является постоянным участ-
ником показов высокой моды в Париже 
и других европейских столицах.
Каких усилий стоило ему создать один из 
первых домов моды в России, пережить 
90-е годы с их нестабильностью и кризи-
сами, постоянно создавая коллекции от-
кутюр и представляя их на суд мировой 
общественности!
Началось все в 1981 году, когда Валентин 
поступил на факультет моделирования 
Московского индустриального технику-
ма. Больше всего его интересовали исто-
рия искусств, фотография и живопись. 
Карандашные эскизы и акварельные ри-
сунки были стенами, за которыми Юдаш-
кин скрывался от серой советской ре-
альности. Он мечтал если не переодеть, 

то хотя бы раскрасить эту реальность. 
В 1987 году в концертном зале «Орленок» 
выпускник представил свою первую кол-
лекцию из 150 моделей. Каждую вещь 
сделал своими руками, без помощи сти-
листов и портных. И молодого модельера 
заметили приглашенные на показ фран-
цузы. Через год Валентин впервые по-
пал за границу. Всемирную известность 
Юдашкину принес Париж. День, когда 
на сцену вышли модели в платьях, скон-
струированных в виде знаменитых яиц 
Фаберже, стал поворотным в жизни мо-
дельера. «Фаберже» встретили с востор-
гом, свое восхищение молодому дизай-
неру высказали такие мэтры, как Пьер 

Карден и Пако Рабанн. Валентин Юдаш-
кин — первый и единственный россий-
ский дизайнер, который был принят 
в Синдикат высокой моды. Но в конце 
1990-х годов Синдикат предъявил своим 
членам непомерные требования. Отныне 
все производство одежды должно было 
подпадать под юрисдикцию французско-
го департамента промышленности. Все 
основные ателье, мастерские и бутики 
должны были располагаться в Париже. 
Для Юдашкина согласие означало бы 
жизнь на две страны и огромный ущерб 
для своего дома моды. Юдашкин решил-
ся на смелый шаг. Валентин отказался от 
услуг синдиката Высокой моды и проде-
монстрировал свои коллекции в Париже 
вне графиков этой влиятельной органи-
зации. Примеру Юдашкина последова-
ли другие молодые дизайнеры разных 
стран. Так единый центр системы моды 
распался на множество локальных цен-
тров. Сегодня свои показы от-кутюр про-
водят не только Париж, но и Рим, и Лон-
дон, и Москва.

Я оптимист, 
но не настолько

Успех

Формула любви

В этот день режиссер отмечает свое 
85-летие. Первый канал подготовил 
документальный фильм, в котором 
и сам Захаров, и его коллеги расска-
жут о нелегком жизненном пути ма-
стера. О том, как он ставил свои филь-
мы и какие трудности ожидали его, 
когда он пришел в театр «Ленком».

Главную роль в картине исполнил Ле-
онид Филатов, сыгравший именитого 
режиссера, который ставит спектакль 
в провинциальном театре. Во время 
работы он умудряется настроить про-
тив себя почти всю труппу, но в итоге 
ставит потрясающий спектакль.

Фильм Марка Захарова, в котором 
сыграли актеры Леонид Броневой, 
Татьяна Пельтцер, Александр Абду-
лов, Семен Фарада и многие другие, 
был снят более 30 лет назад, но по-
прежнему смотрится на одном дыха-
нии. Тонкий юмор режиссера и по-
трясающая игра актеров заставляют 
смотреть фильм снова и снова.

МОДЕЛЬЕР МЕЧТАЛ 
РАСКРАСИТЬ СЕРЫЕ 
СОВЕТСКИЕ БУДНИ 
ЯРКИМИ КРАСКАМИ

Валентин Юдашкин: Шик по-русски

Секрет 
на миллион

Новый сезон программы и новые разо-
блачения звезд. В этом выпуске в студии 
на каверзные вопросы ведущей Леры 
Кудрявцевой отвечает Никита Пресня-
ков (на фото). Певец впервые расскажет, 
почему в свое время он покинул страну 
и уехал жить в Америку, а затем вновь 
вернулся в Россию. Кроме того, Пресня-
ков честно расскажет, почему отказыва-
ется от любой помощи со стороны своих 
знаменитых родственников.

14 октября
Вс / 20:10

13 октября
Сб / 21:00

27 января
Сб / 14:40

«Новые округа» продолжают рубрику, где мы рассказываем 
о самых интересных программах и фильмах, которые 
вы сможете увидеть на неделе. 

13 октября
Сб / 10:15

13 октября
Сб / 00:50
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НАГРАДА

Властелины 
эфира

О внесении изменений в распоряжение Департамента городского имущества 
города Москвы от 29 августа 2017 г. № 27670
В соответствии с Законом города Москвы от 08 июля 2009 г. № 25 
«О правовых актах города Москвы», постановлением правительства Москвы 
от 20 февраля 2013 г. № 99-ПП «Об утверждении Положения о Департаменте 
городского имущества города Москвы» и в соответствии с обращением Департа-
мента строительства города Москвы от 16 февраля 2018 г. 
№ ДС-11–5055/18:
1. Внести изменения в распоряжение Департамента городского имущества горо-
да Москвы от 29 августа 2017 г. № 27670 «Об изъятии для государственных нужд 
объектов недвижимого имущества для целей строительства Южного дублера 
Кутузовского проспекта (в т.ч. участок от Минской ул. до Мосфильмовской ул.), 
выезд с ул. Поклонной на Южный дублер Кутузовского проспекта (Западный ад-
министративный округ города Москвы)», дополнив приложение к распоряжению 
пунктами согласно приложению к настоящему распоряжению.
2. Контроль за выполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.
Заместитель руководителя Н. В. Прусакова

Об изъятии для государственных нужд объектов недвижимого имущества 
для целей строительства Восточного участка Третьего пересадочного контура 
от станции «Текстильщики» до станции «Карачарово» (Юго-Восточный адми-
нистративный округ города Москвы)
В соответствии с Земельным кодексом Российской Федерации, статьями 279 
и 281 Гражданского кодекса Российской Федерации, Федеральным законом 
от 05 апреля 2013 г. № 43-ФЗ «Об особенностях регулирования отдельных право-
отношений в связи с присоединением к субъекту Российской Федерации — го-
роду федерального значения Москве территорий и о внесении изменений в от-
дельные законодательные акты Российской Федерации», от 20 февраля 2013 г. 
№ 99-ПП «Об утверждении Положения о Департаменте городского имущества 
города Москвы», от 25 февраля 2014 г. № 77-ПП 
«О порядке взаимодействия органов исполнительной власти города Москвы 
при осуществлении мероприятий, направленных на обеспечение строитель-
ства объектов капитального строительства в рамках реализации адресной 
инвестиционной программы города Москвы», от 21 декабря 2017 г. № 1064-ПП 
«Об утверждении проекта планировки территории линейного объекта — участка 
проектируемой линии метрополитена Третий пересадочный контур от про-
ектируемой станции «Текстильщики» до проектируемой станции «Карачаро-
во», а также в целях реализации постановления правительства Москвы*от-
10*октября*2017*г.*№ 748-ПП «Об Адресной инвестиционной программе города 
Москвы на 2017–2020 годы», в связи с обращением Департамента строительства 
города Москвы от 31 августа 2018 г.
№ ДС-11–22525/18.
1. Изъять для государственных нужд — для целей строительства Восточного 
участка Третьего пересадочного контура от станции «Текстильщики» до станции 
«Карачарово» — у правообладателя объект недвижимого имущества с када-
стровым номером 77:04:0002005:1161 по адресу: г. Москва, р-н Текстильщики, ул. 

Грайвороновская, 4, стр. 3, и принадлежащее на праве собственности ООО «Си-
стем-Энерго» (запись регистрации в Едином государственном реестре недвижи-
мости от 27 декабря 2016 г. № 77–77/004–77/004/037/2016–2703/2).
2. Управлению по реализации градостроительной политики и транспортной ин-
фраструктуры совместно с Управлением делами в течение 7 дней со дня выпуска 
распоряжения направить в адрес правообладателя изымаемого объекта недви-
жимого имущества копию распоряжения заказным письмом с уведомлением.
3. Отделу внутренних и внешних коммуникаций в течение 7 дней со дня выпуска 
распоряжения обеспечить публикацию данного распоряжения в средствах мас-
совой информации.
4. Управлению обеспечения кадастрового учета и регистрации прав в срок не позд-
нее 20 календарных дней со дня выпуска распоряжения обеспечить государствен-
ную регистрацию решения об изъятии объекта недвижимого имущества.
5. Контроль за выполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.
Заместитель руководителя Н. В. Прусакова

Об изъятии для государственных нужд объектов недвижимого имущества 
для целей строительства многоуровневой транспортной развязки через же-
лезнодорожные пути Курского направления Московской железной дороги, со-
единяющей Рязанский проспект и Третье транспортное кольцо с необходимой 
для их функционирования улично-дорожной сетью (Юго-Восточный админи-
стративный округ города Москвы) 
В соответствии с Земельным кодексом Российской Федерации, статьями 
279 и 281 Гражданского кодекса Российской Федерации, Федеральным законом 
от 05 апреля 2013 г. № 43-ФЗ «Об особенностях регулирования отдельных право-
отношений в связи с присоединением к субъекту Российской Федерации — го-
роду федерального значения Москве территорий и о внесении изменений в от-
дельные законодательные акты Российской Федерации», от 20 февраля 2013 г. 
№ 99-ПП «Об утверждении Положения о Департаменте городского имущества 
города Москвы», от 25 февраля 2014 г. № 77-ПП «О порядке взаимодействия орга-
нов исполнительной власти города Москвы при осуществлении мероприятий, на-
правленных на обеспечение строительства объектов капитального строительства 
в рамках реализации адресной инвестиционной программы города Москвы», 
от 17 мая 2016 г. № 262-ПП «Об утверждении проекта планировки территории ли-
нейного объекта участка улично-дорожной сети — дороги-переезда через же-
лезнодорожные пути Малого кольца Московской железной дороги от улицы Пруд 
Ключики до 1-й Фрезерной улицы (включая прохождение Юго-Восточной хорды 
от шоссе Энтузиастов до Рязанского проспекта), а также в целях реализации по-
становления правительства Москвы*от-10*октября*2017*г.*№ 748-ПП 
«Об Адресной инвестиционной программе города Москвы на 2017–2020 годы», 
в связи с обращением Департамента строительства города Москвы от 06 сентября 
2018 г. № ДС-11–22923/18.
1. Изъять для государственных нужд — для целей строительства многоуровне-
вой транспортной развязки через железнодорожные пути Курского направления 
Московской железной дороги, соединяющей Рязанский проспект и Третье транс-
портное кольцо с необходимой для их функционирования улично-дорожной 

сетью (Юго-Восточный административный округ города Москвы) — у правооб-
ладателей объекты недвижимого имущества (приложение).
2. Управлению по реализации градостроительной политики и транспортной ин-
фраструктуры совместно с Управлением делами в течение 7 дней со дня выпуска 
распоряжения направить в адрес правообладателей изымаемых объектов недви-
жимого имущества копию распоряжения заказным письмом с уведомлением.
3. Отделу внутренних и внешних коммуникаций в течение 7 дней со дня выпуска 
распоряжения обеспечить публикацию данного распоряжения в средствах мас-
совой информации.
4. Управлению обеспечения кадастрового учета и регистрации прав в срок не позд-
нее 20 календарных дней со дня выпуска распоряжения обеспечить государствен-
ную регистрацию решения об изъятии объектов недвижимого имущества.
5. Контроль за выполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.
Заместитель руководителя Н. В. Прусакова

В соответствии со статьями 56.6. Земельного кодекса Российской Федерации, 
279 Гражданского кодекса Российской Федерации и 37 Федерального закона 
от 17.07.2009 № 145-ФЗ «О Государственной компании «Российские автомобиль-
ные дороги» и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации» Государственная компания «Российские автомобильные 
дороги» информирует о принятии Федеральным дорожным агентством (Росав-
тодор) распоряжения от 16.07.2018 №2624-р «Об изъятии для нужд Российской 
Федерации земельных участков и объектов недвижимого имущества в целях 
обеспечения реализации проекта «Реконструкция с последующей эксплуатацией 
на платной основе федеральной автомобильной дороги М-3 «Украина» — от Мо-
сквы через Калугу, Брянск до границы с Украиной (на Киев), участок км 65 — км 
173, Московская и Калужская области», II этап участок км 65 — км 124» в отноше-
нии земельного участка, указанного в таблице 1. 

Наиме-
нование 
объекта 
недвижи-
мого иму-
щества

Адрес (место-
положение)

Кадастровый 
номер исход-
ного объекта 
недвижимого 
имущества

Площадь 
исходного 
объекта не-
движимого 
имущества, 
кв. м

Площадь 
объекта не-
движимого 
имущества, 
подлежащего 
изъятию, кв. м

земельный 
участок

г. Москва, 
поселение 
Киевский, 
к юго-западу 
от д. Шеломово

77:21:0000000:50 1 124 315 28 470

В случае возникновения вопросов обращаться в Калужский филиал Государ-
ственной компании «Российские автомобильные дороги» по адресу: 248023, 
Калужская область, г. Калуга, ул. Мичурина, 11. Телефон 8(495)-727-11-95 (секре-
тарь — доб. 6541); (4842) 922–473. 

Оповещения

3 октября 
2018 года. 
Москва. Алла 
Михеева и Иван 
Ургант с абсо-
лютно заслужен-
ной статуэткой 
ТЭФИ. 

ЦИФРА

статуэток по итогам «Дневного эфира» 
и «Вечернего прайма» (учитывая спец-
призы) получил Первый канал. На втором 
месте канал «Россия 1» — у него семь 
наград, у СТС — пять, у «Пятницы» и РЕН 
ТВ по четыре статуэтки, а у ТНТ — три. 

9Поздним вечером 3 октября 
в столичном Театре мюзикла 
завершилась торжественная 
церемония вручения премии 
ТЭФИ: лучшие телесилы стра-
ны были награждены «Орфе-
ями». Наверное, не проходит 
и дня, чтобы мы не включали 
телевизор. Новости, сериалы, 
музыка... смотрим все! «НО» 
разбирались, кого и за что на-
градили.

Эту премию телевизионщики ждут, как 
дети, которым обещали конфет. И гор-
дятся полученными «Орфеями» неве-
роятно. Ничего удивительного: в ТЭФИ 
одни профессионалы вручают награду 
другим, чем эта премия и ценна. 
В этом году на премию, кстати, было по-
дано какое-то невероятное количество 
заявок — 591, такого не было никогда. 
К началу церемонии уже были известны 
финалисты — номинантов по пять на 
каждую номинацию, которых в общей 
сложности было 34. Наград же в итоге 
было больше: спецпризами отмети-
ли Пятый канал — отдав должное 
80-летию их «родителя», Ленин-
градского телевидения; Татьяну 
Миткову (НТВ) — за личный вклад 
в развитие ТВ; Кирилла Клеймено-
ва — за перерождение студии про-

то печальным Малахов произнес трога-
тельную речь-благодарность, завершив 
ее словами: «В будущее возьмут не всех». 
Почему-то всем на миг стало грустно, 
хотя с этим откровением не поспоришь. 
Чем эта ТЭФИ интересна, чем отлича-
ется от прочих? Интересна — наметив-
шейся тенденцией к омоложению. Во 
всех смыслах. Да и вести мероприятие 
помогали дети — те самые, про которых 
Михаил Швыдкой говорил, открывая це-
ремонию: 
— Может, они телевизор и не смотрят, но 
телевидение делать — хотят! 

Ольга Кузьмина
newokruga@vm.ru

граммы «Время». А еще в одном конверте 
оказалось вдруг два призера — в номи-
нации «Развлекательные программы» за-
ветные статуэтки получили «Танцы» на 
ТНТ и «Вечерний Ургант». 
— Статуэтка очень тяжелая, — поделил-
ся впечатлением от награды Иван Ур-
гант. — И если честно, с каждым годом 
ощущение, что ее вес растет. В премии 
многое поменялось, но неизменным 
остается одно — эта статуэтка. И мы хо-
тим сказать спасибо Эрнсту Неизвестно-
му, который ее сделал.
В первой части церемонии ни единой 
статуэтки не досталось ВГТРК, но зато ка-
нал взял свое вечером, и в его «копилку» 
легла и победа Сергея Брилева, ведущего 
«Вестей в субботу», и признание лучши-
ми Евгения Поддубного и Александра 
Пушина в номинации «Репортер/опера-
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д
В первой части церемонии ни единой 
статуэтки не досталось ВГТРК, но зато ка-
нал взял свое вечером, и в его «копилку» 
легла и победа Сергея Брилева, ведущего 
«Вестей в субботу», и признание лучши-
ми Евгения Поддубного и Александра 
Пушина в номинации «Репортер/опера-

тор репортажа», и, конечно же, «Привет, 
Андрей!» Малахова… За «Жди меня» был 
награжден канал НТВ, но вообще, этому 
каналу, увы, в этот раз после ТЭФИ по-
хвастать особенно нечем. 
К слову, как-то феерически удачно сложи-
лась эта ТЭФИ для РЕН ТВ. У него полно 
наград, в том числе за знаменитые «Засе-
креченные списки» и «Доброва в эфире». 
Наградами были отмечены также про-
граммы «60 минут» («Россия 1»), «Са-
ранхэ» (СТС Love). Лучшим ведущим 
развлекательного шоу признали Андрея 
Малахова («Россия 1»). Выступая после 
получения статуэтки, кажущийся отчего-
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гороскоп
ОВЕН / 21.03–20.04 /
Неделя пройдет без каких-либо по-
трясений. Удастся завершить сложные 
дела. Удачное время для планирования 
поездок, например, можно решить, куда 
отправиться на новогодние каникулы. 

ЛЕВ / 23.07–23.08 /
На этой неделе Львам удастся успешно 
завершить даже самые запутанные дела. 
Посвятите больше времени своим увле-
чениям, это удачный период для занятий 
любыми видами творчества.

СТРЕЛЕЦ / 23.11–22.12 /
Звезды обещают успех в работе и бизне-
се. А вот семья вашим уходом в работу 
с головой, мягко говоря, недовольна. 
Уделите близким больше внимания.

ТЕЛЕЦ / 21.04–20.05 /
Вместе с погодой может испортиться 
и ваше настроение. Встретьтесь с дру-
зьями, купите себе что-нибудь приятное, 
а затем и хорошие новости подтянутся — 
от грусти и уныния не останется и следа.

ДЕВА / 24.08–23.09 /
Пора немного снизить нагрузки и дать 
себе возможность хорошо отдохнуть. 
Подумайте, что на самом деле позволит 
вам расслабиться, и действуйте.

КОЗЕРОГ / 23.12–20.01 /
Главным сюрпризом недели станет 
поступление довольно крупной суммы 
денег. Потратьте их с умом, например, 
вложите в покупку тура или билетов, 
чтобы незабываемо провести отпуск.

БЛИЗНЕЦЫ / 21.05–21.06 /
Выполняйте работу как должно, но сме-
лые планы пока лучше отложить. А вот 
семье или любимому человеку уделяйте 
сейчас внимания как можно больше.

ВЕСЫ / 24.09–23.10 /
Для Весов наступает, пожалуй, лучшее 
в году время, когда можно ставить 
новые цели и идти к своей мечте. Звезды 
гарантируют вам и счастливое стечение 
обстоятельств и помощников. 

ВОДОЛЕЙ / 21.01–19.02 /
Водолеям захочется перемен. Если 
это касается личной жизни, торопиться 
с решениями не стоит. А вот в работе 
и бизнесе смело беритесь за новые про-
екты — они принесут хорошую прибыль.

РАК / 22.06–22.07 /
Уже в начале недели может произой-
ти важное событие, которое повлияет 
на вашу жизнь в течение ближайших не-
скольких месяцев, а то и лет. Относитесь 
серьезней к принятию решений. 

СКОРПИОН / 24.10–22.11 /
Скорпионам на этой неделе будет 
сложно справляться с эмоциями. Чтобы 
избежать конфликтов на работе и дома, 
увеличьте физические нагрузки: отправ-
ляйтесь на танцы или в спортзал. 

РЫБЫ / 20.02–20.03 /
Рыб ждут выгодные покупки, возмож-
ность интересно провести время с дру-
зьями и очень важная, а для некоторых 
даже судьбоносная встреча. 

в Весах до 23 октября, 
затем в Скорпионе

убывает, в Весах до 10 октября, растет в Скорпионе
до 12 октября, в Стрельце до 14 октября

новолуние 
9 октября, 6:47

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Девиз. Овод. Игуасу. Критик. Павел. Ладан. Предел. Кнопка. Ниоба. Песок. Абсинт. Ствол. Лик. Игла. Демократ. Дебютант. Барон. Рига. Гайка. Дар. Река. Кардамон.
ПО ВЕРТИКАЛИ: Плуг. Руденский. Кода. Дупло. Верблюд. Сита. Зульфикар. Титр. Саба. Кит. Зимородок. Лена. Клан. Искра. Ведро. Рим. Благо. Донка. Тан.СКАНВОРД

стоп-кадр

Сегодня точку в номере ставит 
рисунок Ксюши Малаховой 
из Щербинки, который 11-лет-
няя художница назвала «В де-
ревне». Наш выбор неслучаен: 
3 октября отмечается День 
рождения Сергея Есенина — 
«последнего поэта деревни».
...Деревня — это детство. Когда 
мчишься с горки к реке, а мама 
набирает ведра воды и, хоть 
и тяжело, с улыбкой идет тебе 
навстречу. Это домики. Бре-
венчатые, с резными ставнями 
и печкой, где потрескивают дро-
ва. Это деревья. Осень уже — 
не гостья, а хозяйка, и они 
поют ей песню, шурша листвой. 
Это душа, присутствие которой 
ощущаешь всегда, когда здесь 
оказываешься. 

Деревня моя,
деревянная, 
дальняя...
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